

Moi, mon autoportrait :



-Moi, à la manière de Proust :

Mon principal défaut est ma colère car je m'énerve très vite et très facilement. Ma mère dit de moi que je me transforme comme un Dragon Ball Z ce qui m'énerve mais bon....

Ma principale qualité est ma gentillesse car ma famille et mes amis disent de moi que je suis un vrai petit "nounours".

Mon occupation préférée est de jouer à la console vidéo car j'ai la sensation que ça ma canalise mais ce n'est pas de l'avis de mes parents.

J'aimerais vivre dans un palais car d'après ce que j'en lis ou que j'en vois cela a l'air paradisiaque et j'aimerais le vivre au moins une journée dans ma vie.

Ma couleur préférée est le noir et je ne pourrais pas vous en dire la raison. Tout ce que je sais c'est que je vais repeindre ma chambre de cette couleur même si cela ne plaît pas à ma mère.

La fleur que j'aime est la rose car elle sent très bon et elle est aussi belle dans un jardin que dans un pot ou encore dans un vase et toutes les couleurs lui vont.

Mon animal préféré est le chien car j'en ai eu deux dans ma vie et sont devenus de vrais confidents et quand ils sont bien éduqués ils peuvent être très intelligents et doués.

Ma nourriture et ma boisson préférée sont connus de tous les enfants et ce sont des aliments très mauvais à la santé...comme disent les parents. Ce sont le taco et le coca cola.

Ce que je déteste par-dessus tout est la méchanceté gratuite car on est comme on est et on ne choisit pas ses défauts physiques donc il n'y a pas à se moquer d'autrui.

Mon peintre préféré est Van Gogh car je suis allée avec mes grands-parents voir une de ses expositions et je suis tombé en admiration devant un de ses œuvres, La nuit Etoilée.

Mon artiste préféré est Roddy Rich car j'aime sa musique qui vient des Etats-Unis. C'est du rap.

Une lecture qui m'a marquée est Hunger Games car j'aime son histoire dans le livre mais aussi en film.

Mon personnage de fiction préféré est Kirua car je trouve qu'il est fort et impressionnant tout au long de la série animée.

Le talent que j'aimerais avoir est de savoir très bien dessiner car j'envie beaucoup les gens qui savent le faire.

Ma phrase préférée est "qui vivra, verra" car dans la vie d'aujourd'hui on ne sait pas de quoi va être fait son lendemain et il faut profiter de tous les bons moments que la vie nous apporte.

Moi, à la manière de Michel Leiris :

Cela fait quatorze ans que j'ai pointé le bout de mon nez sur cette terre. Un âge où rien ne nous paraît important à part notre apparence...voici la mienne : les cheveux courts à l'arrière et bouclés à l'avant comme c'est à la mode en ce moment. La tête en ovale, quoi de plus banal ?! Les yeux en grains de café, marron tabac. Mon nez, quel nez ! Fin sur le dessus et tordu au milieu...au moins de l'originalité !

Un mètre soixante environ pour une petite quarantaine de kilos...Je ne suis donc pas grand et j'ai du mal à faire comprendre à mon corps qu'il serait temps qu'il grandisse mais bon il n'en fait qu'à sa tête...

Je suis plutôt gentil, j'ai un bon caractère. Je suis du genre rigolo et on dit de moi que je suis attachant. J'ai cette colère qui vient parfois tout bouleverser...

Je m'habille toujours de manière décontractée avec une paire de baskets de marque et je porte des joggings où je me sens à l'aise mais je sais m'habiller de façon élégante quand il le faut.

ET oui, c'est bien vrai...je me reconnais en tout point et je suis fidèle en mon caractère et cela me suffit...pour le moment !

Moi, à la manière de Georges Perec :

Je me souviens de la première fois où j'ai réussi à faire du vélo tout seul, sans les petites roues.

Je me souviens quand il y a eu l'attaque terroriste à Charlie Hebdo de 2015.

Je me souviens que je pleurais à la kermesse de l'école car je ne voulais faire ma prestation devant tous les parents.

Je me souviens de la catastrophe nucléaire de Fukushima.

Je me souviens quand tous les soirs, je mettais mon doudou à côté de moi pour m'endormir.

Je me souviens que l'équipe de France de football a gagné la coupe du monde.

Je me souviens des chaussures à velcro que je mettais à l'âge où je ne savais pas faire mes lacets.

Mon souvenir de collègue :

A l'arrivée au collège, nous ne sommes jamais bien fiers. Je suis donc en 6e, ma rentrée est satisfaisante car j'ai une classe qui me plaît beaucoup...à l'exception d'une ou deux élèves qui ont décidé d'un coup d'un seul que j'étais tout petit. Apparemment ça ne leur plaisait pas car elles ont commencé par des moqueries qui devenaient incessantes. Et un après-midi ces deux demoiselles ont décidé de monter d'un cran leur "connerie" et m'ont encerclé avec l'aide de copines qui elles étaient dans des classes supérieures et se sont amusées à me balancer d'une fille à l'autre avec des mots aussi méchants et moqueurs l'un que l'autre comme vous pouvez l'imaginer. Ce fut une sale journée.

Le soir à la maison je ne disais rien mais comme beaucoup de mamans la mienne a remarqué que je n'étais pas comme à mon habitude donc elle m'a fait parler et m'a demandé à en parler à ma prof principale (que j'appellerai Mme A) ...ce que j'ai fait. Mme A a très vite réagit et a fait une heure de travail un moment de discussion entre nous et par un jeu elle a fait comprendre à tout le monde qu'il ne fallait pas se moquer des autres et là...surprise... ça s'est calmé et tant mieux !

Et ma réaction serait certainement la même qu'avant... mais tout ça pour dire qu'il est encore temps que les choses changent et "on est comme on est !".

